# Geländeordnung

Die Vereinsführung des Motorsport - Club - Saal war und ist stets darum bemüht, jungen, motorsportbegeisterten Menschen die Ausübung ihres Sports abseits von öffentlichen Wegen, Straßen bzw. Wald und Flur zu ermöglichen.

Damit dies auch in Zukunft möglich sein wird, haben sich alle Fahrer in ihrem eigenem Interesse unbedingt an folgende Regelung zu halten:

# 1. Trainingszeiten:

Die Trainingszeiten auf dem vereinseigenem Gelände sind unbedingt einzuhalten. Sie sind in dem Schaukasten auf dem Gelände ersichtlich oder bei der Vorstandschaft zu erfragen.

## 2. Berechtigte:

Nichtmitglieder dürfen das Gelände nicht benutzen.

Zum Trainieren sind grundsätzlich nur Mitglieder des MC-SAAL mit gültig abgestempeltem Fahrerbon berechtigt.

(Näheres hierzu auf dem Merkblatt Beitragsregelung)

### 3. Schutzkleidung:

Ohne geeignete Schutzkleidung ist das Fahren für jedes Clubmitglied strengstens verboten. Zur geeigneten Schutzausrüstung gehören zumindest: Helm, Stiefel, abriebfeste Hose, Brustpanzer, Protektoren für Knie und Ellenbogen, Handschuhe, Brille

### 4. Lärmbelästigung:

Die Motorräder dürfen den von der DMSB festgesetzten obersten Geräuschpegel nicht überschreiten. (Bei älteren Motorrädern öfters der Fall, bitte nachrüsten bzw. reparieren)

#### 5. Staubentwicklung:

Die Strecke muß so feucht gehalten werden, daß keine Staubbelästigung der Anwohner eintritt. Zu diesem Zweck liegen auf dem Gelände Schläuche, Standrohre usw. bereit.

## 6. Anzahl der Fahrer:

Nach Möglichkeit sollten nicht gerade 15 oder mehr Fahrer gleichzeitig trainieren. Besser wäre eine Gruppenbildung von ca. 5 Fahrern, was bei einer Trainingszeit von 3 Stunden leicht möglich ist.

#### 7. Weisungsbefugnis:

Den Anordnungen des Abteilungsleiters oder dessen Stellvertreters ist unbedingt Folge zu leisten.

Die Vorstandschaft ist der Überzeugung mit diesen Regeln niemanden zu überfordern und behält sich vor, bei Nichtbeachtung Platzverweise oder andere angemessene Strafen bis hin zum Ausschluß, zu verhängen!

Wir wünschen viel Freude bei der Ausübung des Motocross-Sportes und viel Erfolg bei den zukünftigen Rennen!